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Fachräume an Grundschulen 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.16.786 - 
 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. An welchen Grundschulen gibt es keine Fachräume? 
2. Für welchen Unterricht sollen Fachräume zur Verfügung stehen? 
3. Werden Fachräume auch anderweitig genutzt? 
4. Wovon ist die Verteilung der Fachräume abhängig? 

 
 
 
mit schriftlicher Antwort von Stadträtin Janz erledigt 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


